

## Das Finale

Meine Deutschlandrundreise im Rahmen  
der Woche der seelischen Gesundheit 2021

*Das war vielleicht eine Woche – weit über  
2000 km quer durch Deutschland – es war  
total toll, aber jetzt bin ich auch froh,  
wieder nach Hause zu kommen. Ich habe  
soooo viele Eindrücke, neue  
Bekanntschaften und echt viel gelernt.*

*Aber da war doch vorher noch was! Die  
Prämierung der Kunstwerke vom  
Kreativwettbewerb in Hambrücken. Dort  
hatte ich alle ReferentInnen gefragt, welche drei Werke ihnen am  
besten gefallen.*

*Jeder durfte Platz 1, 2 und 3 vergeben. Die Stimmen habe ich  
ausgezählt, „and the winner is“... (von links nach rechts, 1., 2. & 3.  
Platz).*





*Natürlich war Lotti auch dabei! Wir waren in einem netten Café, haben ganz viel gequatscht und gelacht. Ich habe Lotti noch eine grüne Schleife gegeben und*

*ihr natürlich auch das tolle Video von Andrea Rothenburg mit dem Song von David Floyd „Hier ist was in Bewegung“ gezeigt – den Text kann ich inzwischen auswendig.*

*Könnt ihr ja auch noch mal anschauen ;-)*

*(<https://www.youtube.com/watch?v=hHajJsSf5H8> )*

*Beim Abschiedsfoto hat Lotti mir gezeigt, wo wir nächstes Jahr zusammen hinwollen: Wir besteigen zusammen den Fernsehturm in Berlin!*

*Nun ist sie schon wieder vorbei, meine zweite Deutschlandtour. Es war soooooo toll!*

*Aber nun schaue ich auch schon wieder nach vorne - meine Deutschlandtour 2022 kommt bestimmt! Wir sind schon eingeladen nach Heidelberg und Trier holen wir auch nach und nach Berlin sowieso und bestimmt kommen noch ganz viele spannende Orte und Menschen dazu. Ach, da war auch noch irgendwas mit*



*Leiden in den  
Niederlanden... und bis  
dahin versuche ich mal  
herauszufinden, was es  
damit auf sich hat, „ein  
Rad ab zu haben“, ich  
habe da nämlich eins  
gefunden....*

*Eure Diffy*

